



ORACIÓN PARA DEJAR INOPERANTES A LOS ESPÍRITUS QUE ESPÍAN

(Isaías 10:27) RVR60 *27 Acontecerá en aquel tiempo que su carga será quitada de tu hombro, y su yugo de tu cerviz, y el yugo sé pudrirá a causa de la unción.*

Gracias mi Dios por permitirme venir ante tu trono de gracia y misericordia a orar en contra de todo espíritu que me espía. De acuerdo a tu palabra en **(Hebreos 4:16)** *16 Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro.* Padre, me acerco confiadamente sabiendo que me escuchas y que hoy declararás un veredicto a mi favor en contra de todo espíritu que está monitoreando mi vida, familia, e iglesia, en el nombre de Jesús.

Padre, de la misma manera que escondiste a Elías de todo el que lo buscaba cuando vino la sequía por la palabra de tu boca y el enemigo no lo pudo encontrar, te pido que me escondas de la misma manera de la mirada de los espíritus que acechan contra mi vida en el nombre de Jesús. Padre, te pido que envíes ceguera espiritual a todo ojo que ha sido enviado y asignado a monitorear y espiar mi vida en el nombre de Jesús.

Por el poder que quebranta y pudre los yugos, **(Isaías 10:27)** *Y el yugo sé pudrirá a causa de la unción,* te pido que toda carga impuesta sobre mi vida a causa de un espía espiritual sea destruida y quitada ahora en el nombre de Jesús.

Padre mío, está escrito que se reunirán, pero su reunión no es tuya. **(Salmo 27:2-3)** *2 Cuando se juntaron contra mí los malignos, mis angustiadores y mis enemigos, para comer mis carnes, ellos tropezaron y cayeron. 3 Aunque un ejército acampe contra mí, No temerá mi corazón; Aunque contra mí se levante guerra, Yo estaré confiado. El que se junte contra mí, sé dispersará y caerá delante de mí;* **(Isaías 54:15)** *15 Si alguno conspirare contra ti, lo hará sin mí; el que contra ti conspirare, delante de ti caerá.* Por tanto, ordeno en este día, que un furioso viento del este venga del cielo y confunda, esparza, y paralice toda reunión malvada contra mi vida, familia e iglesia en el nombre de Jesús.

Te pido que disperses toda reunión malvada que se haga contra mi, contra mi llamado, familia, e iglesia en el nombre de Jesús. Destruye su campamento. **(2 Reyes 19:35)** *Esa noche el ángel del Señor fue al campamento asirio y mató a 185,000 soldados. Cuando los asirios que sobrevivieron sé despertaron a la mañana siguiente, encontraron cadáveres por todas partes.*



ORACIÓN PARA DEJAR INOPERANTES A LOS ESPÍRITUS QUE ESPÍAN

(Isaías 10:27) RVR60 *27 Acontecerá en aquel tiempo que su carga será quitada de tu hombro, y su yugo de tu cerviz.*

Envía confusión a su comunicación cómo la enviaste a la torre de Babel. Interrumpe su reunión y destruye los cimientos de su lugar de reunión. Y que nunca más vuelva a levantarse esa reunión en el nombre de Jesús.

Crea tu arma de devastación para destruirlos. Absolutamente ninguna arma que se forme contra mí prosperará y cualquier lengua que se levante contra mí en juicio, tú la condenas declarando un veredicto a mi favor en el nombre de Jesús.

Que cada reunión del consejo de los impíos contra mi destino se esparce en la desolación de acuerdo a tu palabra (**Salmo 1:5**) *Por tanto, no sé levantarán los malos en el juicio, ni los pecadores en la congregación de los justos, en el nombre de Jesús.*

Que todo poder maligno asignado para investigar mi futuro caiga por fuego en el nombre de Jesús. Pon un cerco sobre mí, mi familia, mi llamado, mi iglesia, mis finanzas, mi trabajo, mis hijos, mi ministerio, mi casa, y todo lo que tengo por todos lados en el nombre de Jesús. (**Salmo 91:5-8**) *5 No temerás el terror nocturno, Ni saeta que vuele de día, 6 Ni pestilencia que ande en oscuridad, Ni mortandad que en medio del día destruya. 7 Caerán a tu lado mil, Y diez mil a tu diestra; Mas a ti no llegará. 8 Ciertamente con tus ojos mirarás Y verás la recompensa de los impíos.*

En el nombre poderoso de Jesús,

AMÉN.